

Neue Saison – neues Glück,

so kann man es wohl am besten beschreiben in Zeiten von Corona, nach dem die letzte Saison aufgrund der CoViD 19 Pandemie für uns wieder mal (nach nur 6 Spieltagen) abgebrochen wurde...

Nach dem der Verein uns mitgeteilt hat, dass eine Umstrukturierung für die neue Saison 2021 / 22 geplant ist, um den Nachwuchs näher an unsere Bezirksliga Mannschaft heranzuführen), wurde fleißig geplant. Prompt erhielt ich eine Anfrage aus der 2. Mannschaft, ob man sich mit einem Großteil der Spieler unserer vierten Mannschaft anschließen könne. Nach guten Gesprächen mit Dennis Siegel sind wir relativ schnell auf einen Nenner gekommen. Klar war auch, dass eine Veränderung her musste, wenn man nicht jedes Jahr auf dem personellen Zahnfleisch laufen und gegen den Abstieg kämpfen will. So kam diese Anfrage genau zum richtigen Zeitpunkt.

Ziel war es eine Vorbereitung auf die Beine zu stellen und eine reibungslose Integration zu schaffen, um einen guten Grundstein für die neue Saison zu legen. Dadurch, dass man in Zeiten der Pandemie nicht wirklich im Trainingsbetrieb gewesen ist, hat der eine mehr und der andere weniger getan, um sich entsprechend fit zu halten. Dies musste natürlich bei der Planung der Vorbereitung berücksichtigt werden. So war es nicht verwunderlich, dass wir Montags eine Laufeinheit mit einbauten, um eine gute Grundfitness zu erlangen. In jetzt nun fast 8 Wochen Vorbereitung kann man gut und gerne von einer gelungenen Vorbereitung sprechen. Die Jungs haben sich super integriert, bringen frischen Wind, eine enorme Qualität und gute Laune mit, wovon auch der ein oder andere aus der alten Mannschaft profitiert. Der Konkurrenzkampf ist gegeben und pusht auch noch den letzten zur Anwesenheit und guten Leistungen. Es macht momentan einfach allen beteiligten Spaß. Die Testspiel Ergebnisse sind bis auf 2 Niederlagen auch positiv zu betrachten. Langsam aber sicher fügt sich nach und nach auch das letzte Puzzleteil zusammen. Daher bin ich gespannt, wie wir in die neue Spielzeit starten werden. Fakt ist, dass wir nun eine Intakte Mannschaft haben, mit der ein längeres Verweilen am Platz nun kein Problem mehr darstellt und mit den gemeinsamen Aktivitäten, wie Fahrradtouren, Mannschaftsabende und eine Abschlussfahrt planbar sind.

Testspiele im Überblick:

SG Schönebeck IV.	gg.	SV Borbeck 93/09 II.	3:2
Foruna Bredeney	gg.	SG Schönebeck IV.	3:1
SV Borbeck 93/03 III.	gg.	SG Schönebeck IV.	2:3
SG Schönebeck IV.	gg.	TUSEM Essen II:	2:3
Fortuna Bredeney II.	gg.	SG Schönebeck IV.	0:3
VFR Polonia Ebel II.	gg.	SG Schönebeck IV.	4:9
DJK Adler Union Frintrop III.	gg.	SG Schönebeck IV.	0:5
Fortuna Bredeney III.	gg.	SG Schönebeck IV.	2:4
FSV Kettwig II.	gg.	SG Schönebeck IV.	3:0